



«SOMOS UN BUEN EQUIPO»

Cop, el goleador del Málaga, valora la pretemporada: «Ser 'pichichi' supone demostrar al entrenador lo que soy capaz de hacer» **P40**

LA FILARMÓNICA NO CONSIGUE ATRAER A LOS JÓVENES AL CERVANTES **P36**



El Ayuntamiento cierra dos oficinas de información turística a las puertas de la feria

La empresa concesionaria del servicio despidió el martes a 6 técnicos

Málaga encara la semana de mayor afluencia turística del año con el cierre de dos puntos de información situados en el centro histórico, los situados en la avenida de Cervantes,

en la conocida como Casa del Jardinero, y en el Centro de Recepción de Visitantes Ben Gabirol entre la calle Granada y Alcazabilla, en la plaza de la Judería, cerrados desde el martes. Seis trabajadores de la empresa concesionaria, Eulen, fueron despedidos ese día, lo que ha afectado al servicio. **P2**



GANAS DE TOROS EN MÁLAGA

Más de seis mil personas acuden diariamente al certamen de novilladas en La Malagueta **P39**

Muere un niño de tres años tras caer por el ojo patio de su casa en Coín

Conmoción en Coín por la muerte de un niño tras caer por una ventana. El menor, que el 15 de julio cumplió tres años, falleció ayer al precipitarse por el ojo patio del edificio donde residía con su madre, una mujer de nacio-

nalidad rumana y de unos 30 años, que posteriormente fue detenida por un presunto homicidio imprudente. La Guardia Civil ha abierto una investigación para esclarecer las circunstancias del suceso. **P4**

El aeropuerto de Málaga alcanza un récord absoluto de 1,7 millones de viajeros en julio **P3**

Marbella clausura el Funny Beach en plena temporada tras 20 años de actividad sin licencia **P13**

Hallados en el río Huécar los cadáveres de las dos jóvenes desaparecidas en Cuenca **P25**

SERVICIOS

| | |
|--------------|----|
| Esquelas | 32 |
| Tus Anuncios | 33 |
| Agenda | 55 |
| El tiempo | 57 |
| Pasatiempos | 58 |
| Televisión | 60 |

Consigue con SUR
los abanicos más
veraniegos



HOY

ABANICO AGUA MARINA

Por solo

1'50 €

El malagueño Juan Carlos Benítez, durante la faena al primer novillo de la tarde. :: EDUARDO NIETO